



志真志小学校 学校だより

『志真志っ子』 令和7年5月2日号

5月目標「温かい言葉遣い校長

田中 志郎



昨日（5/1）の午後、香港の小学校40名が来校し、6年生と交流会を持ちました。
今日（5/2）は、天気にも恵まれ、春の遠足を楽しむことができました。保護者の皆様には、朝早くからお弁当の用意をしていただきありがとうございました。

1 春の遠足の様子



↑各学年とも、元気に歩いて出発しました



↑ ↓ 3・4年生は比屋良川公園に行きました。



↑ 1年生は佐真下公園に行きました。



↑ 2年生はひゃーらばる公園に行きました



↑ 5年生は、「いこパ」に行きました。



↑6年生は中城南系蒲公園へ行きました。

2 香港の小学生と6年生の交流会



↑↓お互いの学校紹介を行いました。6年生は英語で紹介しました。香港の先生は、中国語で説明していました。



↓沖縄や日本文化の紹介として、6年生は、沖縄の歌(ていんさぐぬ花)、空手、エイサー、折り紙を紹介した後、香港の児童と合同チームで、五色綱引きを楽しみました。



↓香港文化の紹介として、カンファーを披露してくれました。



↑最後に全員で記念撮影をして、あっという間の2時間の交流会を楽しみました。